



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Bürger für Hohenlimburg in der BV Hohenlimburg

Betreff:

Vorschlag der Fraktion BfHo: Hinweisschilder auf den Riesen-Bärenklau

Beratungsfolge:

17.05.2023 Bezirksvertretung Hohenlimburg

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, im Bereich des Fuß- und Radweges, der im Lennepark parallel zur Lennewiese verläuft, Schilder aufzustellen, die auf die Gefahr durch den dort wachsenden Riesen-Bärenklau hinweisen.

Begründung:

siehe Anlage.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

keine Auswirkungen (o)

ZU Vorlage 0451/2023

Fraktion Bürger für Hohenlimburg
in der Bezirksvertretung Hohenlimburg

Herrn Bezirksbürgermeister
Jochen Eisermann
Rathaus Hohenlimburg



Hohenlimburg, 08.05.2023

Sehr geehrter Herr Eisermann,

die Fraktion Bürger für Hohenlimburg bittet Sie, folgenden Antrag gemäß § 6 (1) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 17. Mai 2023 zu setzen:

Hinweisschilder auf den Riesen-Bärenklau

Beschlussvorschlag: Die Verwaltung wird gebeten, im Bereich des Fuß- und Radweges, der im Lennepark parallel zur Lennewiese verläuft, Schilder aufzustellen, die auf die Gefahr durch den dort wachsenden Riesen-Bärenklau hinweisen.

Begründung: Seit mehreren Jahren breitet sich der Riesen-Bärenklau im Bereich der Lenne verstärkt aus; Maßnahmen wie die Schafsbeweidung oder das Ausgraben der Pflanzen konnten die Verbreitung nur bedingt eindämmen.

Mittlerweile wächst die Pflanze vermehrt auch auf der Lennewiese in Höhe des Lenneparks, wo sich häufig Kinder und Jugendliche aufhalten. Aufgrund der Ausbreitung in den vergangenen Jahren erscheint es sogar wahrscheinlich, dass die invasive Pflanze, bei einer Berührung zu schmerzhaften Quaddeln und Blasen führen kann, künftig auch verstärkt im Lennepark selbst anzutreffen ist.

Unlängst kam es in dem oben genannten Bereich bereits zu ersten Verbrennungen bei Kindern, als diese – sich der vom Riesen-Bärenklau ausgehenden Gefahr nicht bewusst – einige Exemplare ausriissen und damit spielten. Um weitere solcher Verbrennungen künftig zu vermeiden, sollten am Fuß- und Radweg im Lennepark Warnschilder aufgestellt werden, zumal aufgrund der bisherigen Erfahrungen davon auszugehen ist, dass der Riesen-Bärenklau künftig zum alltäglichen Erscheinungsbild entlang der Lenne gehören wird.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Lotz
Fraktion Bürger für Hohenlimburg

Holger Lotz, Wiedenhofstraße 14, 58119 Hohenlimburg (Fraktionsvorsitzender)
Michael Schuh, Oeger Straße 78, 58119 Hohenlimburg (Geschäftsführer)